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脅い空緑の山ta

策色のうねりは

人盛の理想対しを表わす。

それらが浸熱‐伸調和して

日―タリーの理 に向つて

あって行く妻を示している。

司 会

◎点 鐘

1 ク リスマス例会の出席を確認させて頂くために回覧を

回します。御記入お願いしますじ

2 2月 20日に、分区の IMが あります。こちらも回覧を

回しますので、出欠を御記入下さい。 (2月18,Jの振替

となります。)

ユ 各 委員長は、上半期の活動経過報告をまとめて、クラ

ブ事務局にFAX又 は、持参される様お願いしま抗

4 地 区新会員のためのロータリー情報セミナーに、参加

の新入会員として該当される方は、捨垣会員、小形会員、

字智国会員、福国会員、中Hl登会員の方 で々す.出 席よ

ろしくお願いします。

5メ ッテより、クリスマスカードが届いております。後で

回覧しますので、ご覧下さい.

6三好ゆうじ君のお母僕から、クラブ事務局にお茂暮が届

いておりますのでこ報告中し|すデます.

7例会の臨D寺変更のお知らせが、 「東京稲城RC」 「東京

飛火野RC」 「東京多摩RCJよ り届いております3連

納木会がありますので気を付けて下さい=後 ti回覧させ

て頂きます。

米12月3日の幹事報告の中で、憎1違いがごさいましたので、

席3の様に訂こしてお詫び致しまチ

祈大会員候補のお知らせ
'の

文章の中で、異議のある方

は、本国より7日間 (12月9日 (火)ま で)に 文章にて

お中し出下さいっ中し出のない場合は当クラブの会員と

して認めた事になりますこと発表致しましたか、お中し

◎ロータリーソング 「四つのテスト」

ソングリーダー  津 守 弘 範

◎お客様紹介           会 長  吉 澤 洋 景

武蔵野美術大学名誉教授 ・画家    糊 載 路 大様

ん (    経 子隊

東京八ittR C           黒 須 栄 男様

東京多摩RC           岡 野 ‐馬様

″               朝 倉 泰 行様

″               1自 本 房 義様

◎会務報告 会長 吉 淫 洋 景

前回例会時に、理事会報告として、 「次年度の分区代理

受託」について、承認して頂きましたが、先日、分区代理

より通連があり、当クラブとして御木人F解の基に、回中

賃全員を推薦させて頂きましたので、御了解下さい。尚、

会務報告とは違いますが、杉山会員の事務所があるビルで

ボヤがあったそうで、お見舞い申し上げます。

◎幹事報告 幹事 村 上  久

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

SAA委 員会  森 口 舞 子

会長  吉 澤 洋景

出のない場合は、当クラブとしては大会を認めたことと

なります。が正しいので言T正させて頂きます。

委 員 会 報 告
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◎ニコニコBOX 親睦委員会 伊 神 稔

会   長 :吉沢 洋 憲
幹   事 :村上  久
会報委員長 :圏畑  博
8 1衰 員 長 iモ施 擦 卓 軍

委 員 :福島 達 也 伊 澤ケイ子
加藤喜二郎 小 泉  博
大熊 将 夫 信 院 利 幸
高村  弘

黒須 栄 男 (八王子RC) 前 柱者、長谷川氏の後任、当

ホテルロ略支配人の斉藤を今後よろしくお願い中し上げ
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ます。

村上  久 …お客様ようこそ

津守 弘 範…本国卓話、松樹さんたのしみにしております。

メ(簡薙護委員で奥様にお世話になっておりま坑

伊藤 英 也…松樹先生卓話たのしみにしております。

福島 達 也…地球温図 ヒ防止京都会議も本国で終了。来年

は皆様の番ですね。本国の資料御覧下さい。

藤本 吉 文…萩生回さん、足立さん、先日は有りがとう御

回吾ました。

JLl寸 幸 彦…いつも出席委員長にはお世話になっておりま

抗

遠藤 二 郎…例会後のお茶代のおつリブラスαであ

須藤 起 雄…忘年会の家金のエコニコ

本国合計 全 20,738円(累計 656,592円)

欠席者 足立 ,離勢 R大 松 誠 二、猪峻 末 男、

中山 恒 武、根本 泰 守

メークアップ

萩生回浅夫 12/4 東 京楠城RC

Jし付 幸 彦 12/4 丸 子RC

◎お客様こ接拶

多摩市市議会議員 ・東京多摩RC    朝 倉 粛 〒様

「多摩センター北口開発について」

私も多摩RCは 、20年の_と鶴 しておりますが、多摩グ

リーンRCさ んには、なかなわ求 る楢会がなく、近くに居

て失礼しております。私共は、多摩前のサッカー関係者を

中心として、4年程前より、多摩市内に多日的スタジアム

を作ろうという運動を行っておりま曳 東京都も財政の関

係で都有地を貸してもよいですという動きが出ております。

多摩センター駅のユ搬rで、4万坪近くある主地ですが、

地目が 1種住専でしたが、その他広域的施設と変わってお

りまれ 地元の区画整理の際、仮倒吾地区として使用され

ていた所です力ヽ 多摩センター駅より4～ 5分と近くでも

あり、この多摩グリーンRCの 皆様には、地元クラブとい

う事で、是非御強力頂きたく、お願いする所でございま抗

まだまだ、市 都 の計画には出まにヽが、こういうほ動

活動力Wを 動かし、市の活性化につながればおもしろい

のではないかと思っておりまあ

木日は貴重なお時間を頂きありがとうごさいました。

これからもよろしく抽頼い致します。

一
朝倉榛には、資料として、産経新間の切り抜きコピー

も御用意し
~lFき

ました。ありがとうございました。 一

◎卓 話  「自作を語るJ

商 調 菊 麟 学 健 激 車 回表  材 鞘  『告メ綜

私力現 臼二んでいる所は、このとなりのIn域という所で

ございまれ 出身は北海道の網走という道東の一番はずれ

の回合に、 厚 爺桁別Jと いう」ヽさな田子がござ1 ま`して、そ

こカキムの出身地という事になっております。

14才の時に上京致しまして、芸大に入りこの稲城に住み

ついたのが、今から35年慢前になります1そ れまで稲城と

いう町があつた事も知りませんし、東京と神却 1の境はき

っと多P_liだろうというぐらいのヽヽ 力ヽHルうな事し力境え

ていまこヽでした。人PH5の運命なんてまことに妙なもので、

今は完全に稲域の人間に成りきっておりま坑

昨年、冊戒RCで お話をさせて頂きましたが、その前に

「日立製作所Jと いう技術関係の会袖つ幹部教育施設のよ

うな所で、このような話をしばらくして下さい、という事

で絵画上の技法の 「絵の具の性質」とかをお話した所まっ

たく受けませんで失敗致しました。ですから、今日は楽し

く、 「絵」ですからネ11.「絵Jを 観ないで絵の話をする

事ぐらい 「8Jな 事はないと僕は思うので、私の地い絵を

◎出席報告

会員総数

出席義務者数

出席者歓

本同出席率

出席委員会 日 白 和 慶

55名

54名 (出席免除者1名)

49名 クロ吉教  5名

9074%149/54)

12/3  訂 正出席率  9074% 09/54)

11/26  最 終言T正出席率 88S9% (48/54)



見て碩いて、その合の手みた Wヽこチョイチョイ解説を致し

ますのでよろしくお願いします。

一一 という事で、松樹先生は御自身でお持ち頂きました

□的 帳 術館」で今年4月半より5月半頃まで開

催された、 「襟樹路人辰」のビデオテープを見ながら、

一つ一つの絵に対して説明。思い出などをお話して頂き

ました。

作品は16才から昨年までの物だそうで、作品の中には

自画供 風景 萩 娘さん、梨、 ドラム憾、イス、大

去 ヨロボックル害々、題材の豊富な事に驚きました。

先生は生活の中にある物を題材とされている。という説

明もありましたが、 「長十郎」と題をお付けになられま

した 「軸 の絵ですが、稲城に移られてすぐ御近所で頂

いた梨を題材にお画きになられたそうです力ヽ ずっと大

事に手放さずに持っておられる。という話にはなんとな

く心を打たれました。

よみうリランドの、 「アドバルーンJ等 は私共も地元

に近いものでなんとなく、 暁 取立鞄 力滑てて楽しく思

いましたc

先生の特徴として画面が、 「ツルッJと しているそう

で坑 これは先生御自身力求 質的に、 「ザラッJと して

いるのに触りたくな 、ヽ という事からだそうですと吉津

会長もおっしゃっておりました、 「透明駒 につながる

のではないかと考えます。

また、イスを画かなくても見る人は、イスを想像する

ので不自然でない所などは、普通1詢 V寸かない所であ

り、先生の御説明に依り、一つの絵を数倍に楽しむ事が

出来ました。

クラブで頂きました、 「三超」さんのパンフレットの

中で先生は、 「来年は時間にゆとりが出来そうなので暫

く日本を離れてみようかと考えている。Jと いう_文 が

ございました。本日も御一緒して頂きました素晴らしい

パートナー経子夫人と御一緒ではないかと思い、大変う

らやましく思っております。

なお、時間に限りがあり折角のビデオテーブを最後ま

で回せず申し訳ありませんでした。

先生は終わりとして 一

これで終わります。はなはだ尻切れトンポで申し訳ござ

いませんでした。お相末さまでございました。

週報虹345 G22)の 中で誤字がございましたのでお詫び

して訂正させて頂きま曳

幹事報告の2番

誤 ・進入会員候補のお知らせを配布しました。

正 新入会員候補のお知らせをRFfJしました。

◎お ネし

◎点 鐘

会長 吉 澤 洋 景

会長 吉 岸 洋 景

(今週の担当 イ弱


